

“ 13o. Semblablement, etc., qu'à six heures du matin, le Frère Néthelme se rendit à la chapelle, pour y entendre la messe, et communier avec ses confrères. Il s'avança vers la sainte table, faisant usage de ses béquilles, dans de telles angoisses et avec de tels efforts, qu'il craignit de s'évanouir, comme les témoins en déposent.”

“ 14o. Semblablement, etc., qu'à peine la Ste Eucharistie reçue, il sentit une sorte de frémissement dans les jambes, comme s'il recouvrait les forces et son activité première. Il sentit aussi une impulsion qui le portait à marcher. Il laissa donc ses béquilles près de l'autel, joignit les mains sur la poitrine, se leva et marcha ; tous les Frères étant stupéfaits de ce qu'ils voyaient, comme les témoins en déposent.”

“ 15o. Semblablement, etc., qu'il persista trois quarts d'heure à faire son action de